

## Une réunion publique pour présenter le projet du centre RELAIS THALASSO à Larmor-Plage



Lorient Agglomération, propriétaire du site de Kerguélen à Larmor-Plage, a retenu le projet du groupe familial Phélippeau en vue de l'implantation d'un centre RELAIS THALASSO à forte connotation écoresponsable. Ce projet vient parachever 40 années de réhabilitation sur un site unique, consacré à la nature, au tourisme et aux loisirs nautiques.

Afin d'informer au mieux les habitants sur ce projet, une réunion publique est organisée **mercredi 20 novembre à 18h30** à Larmor-Plage (salle des Algues), en présence de :

- Norbert Métairie, président de Lorient Agglomération,
- Victor Tonnerre, maire de Larmor-Plage
- Jean-Pascal Phélippeau, porteur du projet
- Philippe Robert, architecte

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 [mbretonrobin@agglo-lorient.fr](mailto:mbretonrobin@agglo-lorient.fr)  
<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

